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Luca Cattaneo 

Consigliere comunale 

Partito Liberale Radicale 

 

Lodevole  

      Municipio di Lugano 

      Palazzo Civico 

Piazza della Riforma 1 

      6900 Lugano  

 

 

 

 

      Lugano, 5 giugno 2024 

 

 

Onorevole signor Sindaco, 

Onorevoli signore e signori Municipali, 

 

i sottoscritti Consiglieri comunali PLR-PVL, avvalendosi della facoltà concessa dalla LOC 

e dal Regolamento Comunale, presentano la seguente 

 

I N T E R P E L L A N Z A 
DAI CASSETTI AL CESTINO 

 
Una nuova legislatura è partita. È sicuramente nostro compito ed è giusto lasciarsi alle 
spalle il passato, per focalizzare i nostri sforzi sullo sviluppo futuro della nostra Città. Questo 
è quello che il Municipio ha di recente richiesto ai gruppi politici, invitando i loro 
rappresentanti a valutare l’ipotesi del ritiro “volontario” di quelle interrogazioni che giacciono 
da molto (troppo) tempo nei cassetti dell’Esecutivo. 
 
Agli scriventi Consiglieri comunali sfugge la ragione per cui vi possa essere anche una sola 
interrogazione presentata durante una delle scorse legislature (il più vecchio atto 
parlamentare inevaso risale addirittura al 2013) a cui il Municipio non abbia ancora fornito 
una risposta. Sarà anche un mero termine d’ordine quello di 90 giorni previsto dall’art. 38 
cpv. 3 ROC, ma non si comprende come sia possibile che delle interrogazioni vengano 
riposte nei cassetti dell’Esecutivo, per poi arrivare il Municipio a dover chiedere ai Consiglieri 
comunali l’autorizzazione per cestinarle. 
 
Siamo certi che la richiesta dell’Esecutivo verrà in parte assecondata – e anche il gruppo 
PLR-PVL farà la sua parte –, ma a fronte di quanto sopra ci sono alcuni semplici interrogativi 
che vanno posti, e meglio: 
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1. Per quale ragione il Municipio non ha evaso 56 interrogazioni presentate nelle scorse 3 

legislature (detto altrimenti: negli ultimi 11 anni)? 
 

2. Quali provvedimenti intende intraprendere il Municipio affinché ciò non debba più 
succedere in futuro? 

 

3. Quale sarà il destino delle interrogazioni che verranno ritirate a seguito della mancata 
risposta ad opera del Municipio? In particolare, resteranno comunque pubblicate sul sito 
della Città o verranno cancellate? 

 

4. Come funziona il ritiro di quelle interrogazioni per cui non vi sono più firmatari eletti in 
Consiglio comunale (ad esempio le ni. 881 e 966)? 

 
 
Ringraziamo il lod. Municipio per le risposte che verranno fornite alla presente interpellanza, 
chiedendo che venga fornita pure indicazione sul tempo dedicato alla redazione delle 
risposte. 
 
Con ogni ossequio 
 
 
 
 

Luca Cattaneo, primo firmatario 
Jean-Jacques Aeschlimann 
Céline Antonini 
Carola Barchi 
Valentino Benicchio 
Sara Beretta-Piccoli 
Rubens Bertogliati 
Natalia Ferrara 
Laura Méar 
Lara Olgiati 
Sébastien Reuille 
Petra Schnellmann 
Andrea Togni 
Paolo Toscanelli 
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